
Ortschaftsrat Oelsitz Oelsitz, den 18.09.2017

Protokoll
Zur Sitzung des Ortschaftsrates Oelsitz - öffentlich

Am 18.09.2017

Beginn:19.00 Uhr ; Gemeinschaftsraum Oelsitz

Teilnehmer: Herr Stockert, Herr Richter, Herr Schmidt
Gast: Herr Börner, 

1. TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Begrüßung aller Anwesenden durch Herrn Stockert
Beschlussfähigkeit wird festgestellt

Top 2. Protokoll- und Beschlusskontrolle

Aus der Stadtverwaltung erhielt der Ortschaftsrat Antworten zum letzten Protokoll.
Die Pflege der Straßenränder außerhalb der Ortslagen fällt nicht in die Zuständigkeit der 
Stadt Riesa sondern das Landratsamt Meißen ist für die Straße verantwortlich. Der OB der 
Stadt Riesa sollte sich bei Kreistagssitzungen für kürzere Pflegeintervalle einsetzen.
Die Streckenführung des Jahnatalradweges wird nach der Beschlussvorlage B59/2016 
fortgeführt.
Der Ausbau Richtung Oelsitz ab Nickritz ist noch in Planung. 

TOP 3. Budget des Ortschaftsrates

Der Ortschaftsrat Oelsitz beschließt den Kauf eines Metallschrankes für den 
Gemeinschaftsraum Oelsitz zur Lagerung von Unterlagen des Ortschaftsrates für 120,00 
Euro. 

Der Förderverein Oelsitz stellt einen Antrag auf Zuschuss zum Kauf eines neuen kleinen 
Festzeltes in Höhe von 800,00 Euro. Ortschaftsrat stimmt diesem Antrag zu, da solch ein 
Zelt immer wieder zu Veranstaltungen auf dem Mühlenhof zum Tag des offenen 
Denkmals, zum dt. Mühlentag und anderen Veranstaltungen benötigt wird. Das jetzige Zelt 
ist verschlissen.
Für den Gemeinschaftsraum soll ein neuer Geschirrspüler gekauft werden. Dieser soll aus 
dem Budget des Ortschaftrates in Höhe des Angebotes von 588,50 € übernommen 
werden.

TOP 4. Informationen und Anfragen

Die Kämmerin der Stadt Riesa Frau Köhler besuchte den Ortschaftsrat und den 
Förderverein Oelsitz am 04.09. Wir bedanken uns für den Besuch
. 
Leider gab es noch keine Neuigkeiten zur Instandsetzung des Weidaer Weges. 
Traurig, finden wir, dass es nach wie vor keine befriedigende Lösung gibt. Auch eine 
Reparatur der aus dem letzten Winter stammenden Schäden auf dem Weidaer Weg hat 
nicht statt gefunden. 



Auszug aus dem OSR Protokoll 03.04.2017 
Der Ortschaftsrat Oelsitz weist wiederholt auf den sich stark verschlechternden Zustand
( Winterschäden) des Weidaer Weges hin. Sind schon irgendwelche Maßnahmen geplant? 

Offenen Anfragen:

Als dringend rückt die Frage des Ausbaus des Internet immer stärker in den Focus. 
Speziell kommt diese Anfrage aus den Reihen der Gewerbetreibenden des Ortsteils.

Auszug Protokoll 04.04.2016

6 Gullydeckel auf der Riesaer Str. sind teilweise wieder gerissen bzw. neu gerissen
oder haben sich wieder gesetzt, so dass es wieder zu Lärmbelästigungen bei
Überfahrten kommt.
Anwort lt Protokoll 13.06.2016
Die defekten Gullydeckel wurden durch das Stadtbauamt begutachtet

Uwe Stockert
Ortsvorsteher


